

EO Satubasa adalah sebuah perusahaan *event organizer* yang berdiri sejak tahun 2004 sampai saat ini. Perusahaan ini yang dulunya hanya sebuah perusahaan EO yang menangani seminar, pameran, konser. Tapi saat ini sudah merambah sampai sudah mempunyai PH (*production house*), kontraktor, dan media sendiri. Meskipun demikian, EO satubasa meski sudah pada titik puncak kesuksesan. Perusahaan ini harus tetap menjalin hubungan yang baik dengan *stakeholder* dan juga bisa disebut membangun relasi dengan *stakeholder* guna mempertahankan citra positif dimata public.

Seperti salah satu acara “100 Doraemon Secret Gadget Expo” di Surabaya yang diadakan PT Berkat Animasi Internasional Indonesia yang juga dinaungi oleh EO Satubasa, pada acara FunWalk bersama doraemon di Bungkul, antusiasme masyarakat baik dari Surabaya maupun dari luar Surabaya untuk mengikjuti acara funwalk ini sangat luar biasa.

Tidak hanya antusiasme dari masyarakat, kepuasan dari pihak PT Berkat Animasi Internasional Indonesia juga mengakui berhasilnya acara yang dinaungi EO Satubasa. Itu tandanya ada nilai positif bagi Eo Satubasa guna mempertahankan citra positif perusahaan dimata *stakeholder*, dan juga media seperti yang diberitakan pada media online beritaSATU.

Citra perusahaan tidak selamanya mendapatkan citra yang positif dimata public. Karena SATUBASA adalah perusahaan yang bersifat jasa dan juga bekerja sama dengan pihak ketiga sebagai *support* kebutuhannya, SATUBASA pernah mendapatkan ketidakcocokan *client* atas *service* yang telah disajikan perusahaan. Semisal warna printing yang tidak persis dengan

peneliti memfokuskan kepada citra yang dibangun dalam EO satubasa. Sedangkan persamaannya sama-sama meneliti tentang peran *stakeholder*. Dalam penelitian Rizkiyah Purnama Putri ditemukan hasil dari penelitiannya adalah (1). SMK Wahid Hasyim Ponorogo mempunyai persepsi yang positif terhadap Permendiknas no 41 tahun 2007. (2). Sejumlah permasalahan yang dihadapi *stakeholder* SMK Wahid Hasyim Ponorogo terhadap penerapan Permendiknas no 41 tahun 2007 terhadap standar proses kegiatan sekolah. (3). *Stakeholder* SMK Wahid Hasyim Ponorogo mengambil langkah-langkah kongkrit.

Kedua skripsi dari Mario Marshallyous Sibuea mahasiswa Universitas Sebelas Maret, dengan judul “Analisis Peran *Stakeholder* dalam Pelaksanaa Kebijakan Ruang Terbuka Hijau di Kabupaten Karanganyar”. Dalam penelitian ini Mario Marshallyous Sibuea menggunakan jenis penelitian deskriptif kualitatif. Perbedaannya cukup jelas, dalam penelitian Mario Marshallyous Sibuea objeknya ialah dalam pelaksanaa kebijakan ruang terbuka hijau di Kabupaten Karanganyar, sedangkan peneliti menggunakan objek dalam membangun citra perusahaan EO satubasa. Adanya perbedaan juga ada persamaan, persamaan penelitian yang dilakukan Mario Marshallyous Sibuea dengan peneliti ialah sama-sama meneliti peran *stakeholder*. Dalam penelitian Mario Marshallyous Sibuea ditemukan hasilnya ialah Peranan yang dilakukan oleh instansi pemerintahan sebagai *stakeholders* kunci, berpengaruh kuat dalam kelancaran kegiatan pelaksanaan kebijakan ruang terbuka hijau (RTH).

stakeholder. Dengan hubungan yang baik itu harapan yang akan dicapai organisasi/perusahaan adalah citra yang positif untuk EO satubasa.

1. Teori Model Dua Arah Simetris (*Model Two Symmetrical*)

Dalam kaitannya dengan peran stakeholder yang dijalankan oleh perusahaan dengan *client*, teori yang digunakan dalam penelitian ini adalah teori model *Two Way Symmetrical* yang dipaparkan oleh James Grunic sebagai bentuk pendekatan yang dilakukan oleh perusahaan.

Model Two Way Symmetrical adalah model komunikasi *Public Relations* dua arah *Symmetris* dilakukan dengan komunikasi jujur dua arah, saling memberi dan saling menerima, saling menghargai, focus pada kesamaan pemahaman antara pihak-pihak yang terlibat dalam komunikasi. Negoisasi dan kemauan untuk melakukan adaptasi dan kompromi adalah element yang penting dalam proses ini. Hal ini memerlukan partisipasi perusahaan dalam aktifitas *Public Relations* dengan bersedia melakukan penyesuaian-penyesuain dalam operasionalisasi perusahaan, sehingga bisa mengakomodasi *public*.

H. Metode Penelitian

Metode penelitian sangatlah penting, karena berhasil tidaknya tergantung ketelitian dalam menentukan metode yang dilakukan. Titik tolak penelitian bertumpu pada minat untuk mengetahui masalah atau fenomena social yang timbul karena berbagai rangsangan, dan bukanlah pada metodologi penelitian. Sekalipun demikian, tetap harus di ingat bahwa metodologi

penelitian merupakan elemen penting untuk menjaga reliabilitas dan validitas hasil penelitian.¹⁵

Berikut metode yang dilakukan:

1. Pendekatan dan Jenis Penelitian

Penelitian ini menggunakan metode penelitian deskriptif kualitatif berbasis studi kasus, yaitu penelitian yang di maksud untuk memahami tentang apa yang di alami oleh subyek penelitian misalnya perilaku, persepsi, motivasi dan tindakan, dan dengan cara deskripsi dalam bentuk kata-kata dan bahasa pada suatu konteks khusus yang alamiah dan dengan memanfaatkan berbagai metode alamiah.¹⁶

Penyajian data dari penelitian ini menggunakan format deskriptif yaitu dengan tujuan untuk menggambarkan, meringkas berbagai kondisi, berbagai situasi atau berbagai fenomena yang timbul di masyarakat yang menjadi obyek penelitian itu, kemudian menarik ke permukaan sebagai suatu ciri atau gambaran tentang kondisi, situasi ataupun fenomena tertentu.¹⁷

Adapun jenis penelitiannya menggunakan kualitatif. Penelitian jenis ini menggunakan data-data berupa kata-kata, gambar bukan dari angka-angka dan semua yang dikumpulkan berkemungkinan menjadi kunci terhadap apa yang sudah diteliti.¹⁸

¹⁵ Burhan Bungin, *Metode Penelitian Kualitatif Aktualisasi Metodologis ke arah Ragam Varian Kontemporer* (Jakarta: Raja Grafindo Persada, 2001), 42.

¹⁶ Lexy J. Moloeng, *Metode Penelitian Kualitatif*, (bandung, remaja rosdakrya, 2006), 6

¹⁷ Burhan, Bungin, *metode Penelitian social*, (Surabaya, Airlangga Unniversity Press, 2001),

¹⁸ Lexy J. Moleong, *metode Penelitian Kualitatif*, (Bandung, Remaja Rosdakarya, 2006)11

